



Polizeiinspektion Halle (Saale)

Polizeimeldungen aus der Polizeiinspektion Halle (Saale)

Kriminalitäts- und Verkehrslage

Meldungen vom zweiten Weihnachtsfeiertag:

Polizeirevier Burgenlandkreis

Schwerer Verkehrsunfall

Am Dienstagnachmittag, 16.00 Uhr, ereignete sich auf der Bundesstraße 180 zwischen Görtschen und der Ortslage Pretzsch auf der Kreisstraße 2203 ein schwerer Verkehrsunfall. Ein Hyundai-Fahrer überholte ersten Erkenntnissen und Zeugenaussagen zufolge eine Opel-Fahrerin, ohne, dass sich die Fahrzeuge berührten, geriet von der Fahrbahn ab und prallte gegen einen Baum. Der Autofahrer wurde schwer verletzt und per Hubschrauber in eine Klinik nach Halle (Saale) geflogen. Die Opel-Fahrerin kam ebenso von der Fahrbahn ab, blieb im Straßengraben stehen und erlitt leichte Verletzungen. Beide Fahrzeuge mussten abgeschleppt werden. Der Gesamtschaden wird durch ein Gutachten festgesetzt werden müssen. Die Vollsperrung dauerte bis 18.30 Uhr an, was zu Verkehrsbeeinträchtigungen führte. Eine Verkehrswarnmeldung wurde abgesetzt. Die Bergungsarbeiten erstreckten sich bis in die Abendstunden, wobei die Fahrbahn halbseitig geöffnet werden konnte.

Polizeirevier Halle (Saale)

PKW-Brand in der Stadtforststraße

Am heutigen späten Nachmittag, gegen 17.50 Uhr, ereignete sich in der Stadtforststraße ein Autobrand unweit des Friedhofs. Ein BMW geriet in Brand. Die Flammen griffen auf einen VW über. Beide Fahrzeuge wurden beschädigt. Der Gesamtschaden muss durch ein Gutachten festgesetzt werden. Verletzt wurde niemand. Die Stadtforststraße war kurzzeitig voll gesperrt, während die Feuerwehr vor Ort den Brand bekämpfte. Beide Fahrzeuge mussten abgeschleppt werden. Wegen eines Branddelikts ermittelt bereits die Kriminalpolizei. Die Brandursachenermittlung dauert an.